

Zeitschrift: Ingénieurs et architectes suisses
Band: 119 (1993)
Heft: 20

Sonstiges

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 17.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

«Genève gagne»: la contribution de IAS

Par Jean-Pierre Weibel,
rédacteur en chef

Dans la morosité et l'immobilisme qui ont saisi depuis quelque temps Genève, les professions qui la font vivre ont décidé d'afficher à tour de rôle, tout au long de l'année, leur confiance dans l'avenir du canton. En ce mois de septembre, c'est l'ensemble des branches liées à la construction que l'on pourra découvrir ou retrouver à l'occasion de plusieurs manifestations: conférences, expositions, conférences de presse.

Organe officiel d'une section de la SIA dont la majorité des membres travaillent dans ce domaine ou en relation avec lui, *Ingénieurs et architectes suisses* se devait d'être non seulement présent, mais actif. C'est donc sous le patronage de notre revue que se déroulera, le 23 septembre prochain, un colloque consacré à l'évolution du visage de la ville. Plutôt que de nous lamenter sur ce qui ne se fait pas (encore) à Genève, nous avons choisi de présenter un exemple constructif: celui de Nîmes.

Nous pourrions ainsi entendre, de la bouche même d'un haut responsable, comment l'antique ville du Gard trouve son nouveau visage au travers d'un ambitieux programme de remodelage. Il ne s'agit pas seulement d'apprendre quelles ont été les idées maîtresses de cette évolution et à quels grands bâtisseurs et urbanistes il a été fait appel, mais également d'étudier quelles procédures ont conduit à ces réalisations. Dans une Genève trop souvent embourbée dans de telles procédures, il sera certainement stimulant de découvrir quels chemins mènent à Rome – puisque Nîmes est surnommée la «Rome française» et que l'orateur s'exprimera au cœur de la «Rome protestante»!

Nos lecteurs trouveront dans le présent numéro une avant-première de cet exposé. Nous ne doutons pas que cette contribution incitera de nombreux architectes et ingénieurs à venir écouter notre hôte; ils trouveront matière à alimenter de fructueuses réflexions.

Nous avons également adressé notre invitation aux autorités cantonales, municipales et communales, dans l'espoir que l'exemple de Nîmes les aidera à promouvoir un renouveau dans l'urbanisme de leurs territoires respectifs. L'occasion sera ainsi fournie d'une rencontre informelle, tant avec l'artisan de la Nîmes nouvelle qu'avec les architectes et les ingénieurs genevois – dont les collègues de l'extérieur seront bien sûr également les bienvenus.